



Aktiv gegen die Klimakatastrophe

Extremhitze, Feinstaub und UV-Belastung: Schon Ende Juni / Anfang Juli erlebte Heilbronn Hitzetage bis 38 Grad. Arbeit in überhitzten Fabrikhallen, Gluthitze auf dem Bau, Einsatzkräfte am Limit: Das haut die stärkste Frau und den stärksten Mann um!

Heute	Di 12	Mi 13	Do 14	Fr 15	Sa 16
					
31° 16°	34° 19°	36° 19°	36° 21°	36° 21°	33° 18°



Die MLPD setzt sich für breite Bündnisse im Widerstand gegen die Umweltverbrecher ein. In Heilbronn arbeiten wir mit der überparteilichen Umweltgewerkschaft und der Klimabewegung „Heilbronn for Future“ zusammen.



Die Umweltgruppen der MLPD stehen für eine lebenswerte Perspektive. Für ein System, das die Einheit von Mensch und Natur als Leitlinie verwirklicht. Die Umweltbücher der MLPD sind dafür ein guter Kompass.



Jährlich sterben weltweit bereits über 60.000 Menschen an den Folgen der Hitze.

Waldbrände, Stürme, Überflutungen, Extremwetter und Trockenheit werden zum Dauerthema beim Wetterbericht.

Bei aller Kompetenz in Sachfragen benutzen die meisten Fachleute immer noch den Begriff „Klimawandel“. Tatsächlich haben wir es längst mit einer **Klimakatastrophe** zu tun, die in Wechselwirkung zu anderen Faktoren der **globalen Umweltkatastrophe** steht, z.B.

Störung der Jetwinde und Meeresströmungen, sowie einer drohenden Trinkwasserkatastrophe. Die Lebensgrundlagen künftiger Generationen sind in Gefahr! Hauptursache ist der unverminderte Ausstoß von Treibhausgasen wie Methan und CO² durch Industrie- und Energiekonzerne. Die Zerstörung der Umwelt ist eine weltweite Gesetzmäßigkeit des Kapitalismus geworden. **„Rettet die Umwelt vor der Profitwirtschaft“** - dafür steht die MLPD mit ihren Umweltgruppen. Im Kampf für den echten Sozialismus steckt der Schlüssel zur Lösung der sozialen Frage und der Umweltfrage. Auf der Basis einer **sozialistischen Planwirtschaft und Kreis-**

laufwirtschaft kann die Existenz der Menschheit gerettet und ein Leben in Einheit mit der Natur wieder aufgebaut werden.

Der **Kampf für 100% erneuerbare Energien** steht heute auf der Tagesordnung. Die Verbrennung fossiler Stoffe muss endlich eingestellt werden! Wir setzen uns gemeinsam mit vielen Umweltschützern dafür ein, **den Bau des Gaskraftwerks in Heilbronn zu stoppen!**

Auch bei der Stadtplanung ist es notwendig, gegen den Trend zur „Betonwüste“ die Parkanlagen und Grünzonen in der Stadt auszudehnen. Dies kann die Folgen der globalen Umweltkatastrophe abmildern. Aber eine „Anpassung“ des menschlichen Körpers an Extremhitze ist eine Illusion (Anm 1). Daher: Kühlen Kopf bewahren und einen heißen Kampf gegen die Umweltverbrecher führen!

(1) So erklärt es der Arzt Eckart von Hirschhausen:

„Wenn man ein Ei in ein 42 Grad heißes Wasserbad tut, dann ist es irgendwann hart. Wenn man dann das Wasser abkühlt, wird es nicht mehr weich. Wir bestehen – wie ein Ei – aus Wasser und Proteinen. Unser Hirn ist bei 42 Grad im Arsch. Es ist eine absolute Illusion, dass wir Menschen uns an diese Dinge gewöhnen werden.“

Hinweis: Der Gastbeitrag von Franz Wagner zum Gaskraftwerk Heilbronn wird in KLARTEXT Nr.5 fortgesetzt.